



Superficie	850 m ²
Référence	MZISJ490
Prix	6 490 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Jardin adhérent de l'association des parcs et jardins de Provence-Alpes-Côte d'Azur La Citronneraie est composée essentiellement d'oliviers et de citronniers ainsi que de pamplemoussiers, orangers, kumquats, mandariniers, clémentiniers, pomelos, cédratiers, bigaradiers, auxquels il convient d'ajouter une vingtaine d'hybrides dont le fameux cédrat « main de Bouddha », limequat, citrange, combava, etc.. Le remarquable jardin d'agrément, dédié aux plantes tropicales, et réparti en plusieurs pôles à thèmes différents, avec une disposition de l'espace très originale, respectant le « naturel », ...

Member garden of the Provence-Alpes-Côte d'Azur Parks and Gardens Association The Citronneraie consists mainly of olive and lemon trees, as well as grapefruit, orange, kumquat, mandarin, clementine, pomelo, citron and sour orange trees, plus around twenty hybrids, including the famous 'Buddha's Hand' citron, limequat, citrange, combava, etc. The remarkable ornamental garden, dedicated to tropical plants, is divided into several themed areas, with a highly original layout that respects the 'natural', and features a total of more than 800 plant species: cacti, tropical and subtropical plants, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEA

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

